

# Economía de Brasil es la más Fuerte en A.L.

NUEVA YORK, agosto 2 (AP).— Brasil cuenta con la economía más fuerte de América Latina y la bonanza por la que atraviesa el país es la "evidencia más convincente" de que a la inmensa nación se le cumple el sueño de militar en las filas de las potencias industriales del mundo, dice la revista especializada "Business Week".

La revista, en su edición fechada 11 de agosto, dice

que la fortaleza económica de Brasil se debe a hábiles pasos dados en el pasado, aun cuando la prosperidad futura se ve amenazada por una crisis de identidad.

"Brasil sigue teniendo las características sociales de un país en desarrollo: el analfabetismo, condiciones adversas de la salud del público y contrastes extremos entre los ricos y los pobres".

La revista dice que "defi-

nir al verdadero Brasil de entre sus contradicciones no será nada fácil. El país ha sido desde hace mucho tiempo candidato a las filas de las potencias industriales del mundo. La bonanza actual es la más convincente evidencia de que al fin se cumple la promesa de Brasil".

El despacho dice que "Brasil está en plena bonanza. Su recuperación de una profunda recesión y crisis por la deuda externa a principios de los años 80, es totalmente distinta a cualquier mejora que haya tenido el país. Esta vez Brasil está a punto de convertirse en una locomotora industrial. El país ha sido transformado mediante cambios estructurales básicos, de una sociedad rural a una urbana en sólo dos décadas".

Brasil, agrega el informe, está por reducir la carga de su deuda externa de 101,000 millones de dólares, la mayor del mundo. Mientras México y Argentina buscan nuevos préstamos para pagar intereses sobre una deuda vieja, la bonanza, producto de la exportación brasileña, devenga suficientes divisas fuertes para cubrir sus pagos de intereses de 10,000 millones de dólares anuales.



REAGAN CON CICLISTA. Washington, agosto 2. Reagan muestra una camiseta, que le fue obsequiada por Greg Lemond (centro), quien ganó la vuelta ciclista de 2,500 millas, de Francia. Les acompañan la esposa y la hija de Lemond. (AP).

## Destituyen por Sedición a Gobernador en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 2 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras destituyó al gobernador político del departamento de Islas de la Bahía, en el Atlántico, Melvin McNab, por el presunto delito de sedición.

Según denuncias llegadas hasta el Ministerio de Gobernación y Justicia, McNab pretendía crear un territorio independiente en Islas de la Bahía.

El plan del gobernador incluía la creación de una policía independiente de las Fuerzas Armadas de Honduras.

Además, esperaba implantar el inglés como idioma oficial de las Islas

de Roatan Utila, Guanaja, Barbereta y Morat, y establecer un registro especial de las personas que sólo identificara a los nacidos en las Islas.

También esperaba que sólo quien mostrara la tarjeta de identidad como nacido en Islas de la Bahía podía visitarlas por tiempos prolongados o radicarse en ellas.

Se esperaba que todo aquel visitante de Islas de la Bahía llevase por lo menos cien dólares diarios para gastarlos en asuntos relacionados con el turismo fuera del hotel y las comidas.

## Millionario E.U. Rescatará Objetos del "Titanic"

ABILENE (Texas, EE.UU.), agosto 2 (EFE).— Jack Grimm, petrolero millonario texano, anunció que tratará de recuperar este verano algunos de los objetos del transatlántico "Titanic", que está sumergido a 4,000 metros de profundidad al noroeste de Terranova desde 1912.

Grimm, un aventurero que ya participó en la búsqueda del monstruo del Lago Ness y del Arca de Noé, afirmó que descenderá a las profundidades heladas del Atlántico con un submarino francés similar al utilizado para fotografiar los restos del buque.

El anuncio de Grimm coincidió hoy con la presentación de las primeras fotografías del interior y cu-

bierta del transatlántico, tomadas por un equipo científico del Instituto Oceanográfico de Woods Hole (Massachusetts), encabezado por Robert Ballard.

Ballard dijo que esperaba que las 57,000 fotos que tomó de los restos del "Titanic" satisficieran la curiosidad de todo el mundo y expresó su deseo de que el buque permanezca en el fondo del mar como un monumento.

Aun a sabiendas de esto, Grimm dijo que "es importante" recuperar objetos y piezas del transatlántico, independientemente de lo que pueda costar la operación, en la que podría participar la marina francesa.

"Es una lástima que no

—Favor pase a la página 45



EXAMEN MEDICO. EE. UU., agosto 2. El Presidente electo de República Dominicana, Joaquín Balaguer, negó haber sido intervenido quirúrgicamente por problemas circulatorios. (AP).

## Celebran 50º Aniversario Duque Carlos

FRIEDRICHSHAFEN, agosto 2 (DPA).— Las infantas españolas, Elena y Cristina, sus padres los reyes, Juan Carlos y Sofía, el ex rey Simeón de Bulgaria, la Princesa Alexia de Grecia y los grandes duques de Luxemburgo bailaron en el Palacio de Friedrichshafen en honor del duque Carlos de Württemberg, que cumplía 50 años.

50 salvas disparadas desde pequeños cañones en los jardines iluminados del Palacio dieron comienzo a la fiesta, que reunió a la alta nobleza europea ante el pintoresco trasfondo de los veleros fondeados en la bahía. Mientras la juventud bailaba en una "discooteca" decorada por la espo-

conversaciones sobre el control de armamentos para que la sexta ronda de negociaciones, prevista para el 18 de septiembre en Ginebra, tenga "un rápido despegue", afirmó el Ministro norteamericano de Asuntos Exteriores, George Shultz, en una entrevista, publicada hoy en el diario "Boston Globe".

Shultz declaró al diario norteamericano que convino con el Vice-Ministro soviético de Asuntos Exteriores Alexander Bess-

mertnich en que se hablará "de aquello que conforma las diferencias de opinión".

Sin embargo Shultz no reveló quién será el encargado de dialogar, aunque dejó traslucir que no se trata de los negociadores oficiales de las conversaciones ginebrinas.

Con moderado optimismo se expresó Shultz referente a las perspectivas de un acuerdo sobre control de armamento. Hay cosas sobre las que es posible el acuerdo, afirmó Shultz.

## Pdte. de Perú Cancela la Visita a Colombia

LIMA, agosto 2 (AP).— El Presidente peruano Alan García canceló el viaje que iba a efectuar la semana entrante a Bogotá para asistir a la toma de posesión del nuevo mandatario colombiano Virgilio Barco, según se informó hoy.

Un portavoz de la Secretaría de Información del Palacio de Gobierno dijo a The Associated Press que en representación de García viajará el primer Vicepresidente de la República, senador oficialista Luis Alberto Sánchez, a quien acompañarán el canciller Allan Wagner y el embajador peruano en Co-

lombia, Javier Pulgar, que se integrará a la delegación en Bogotá.

El vocero del Palacio de Gobierno, que pidió no ser identificado, declinó dar pormenores sobre el motivo de la cancelación del viaje de García.

Sin embargo, el Presidente del Banco Central de Reserva, Leonel Figueroa, luego de una reunión con García en el Palacio de Gobierno dijo a periodistas que el mandatario había cancelado el viaje debido a que le preocupaba la evolución de la economía nacional tras la reciente disposición de nuevas medidas.

## Julio Iglesias Feliz por Triunfo en EE.UU.

NUEVA YORK, agosto 2 (AP).— Julio Iglesias desmintió hoy todo rumor acerca de presuntos problemas de salud, reiteró su vocación como cantante latino "de pies a cabeza" y dijo que su triunfo artístico en Estados Unidos debe ser motivo de orgullo para todos los hispanoamericanos.

En una multitudinaria y ruidosa rueda periodística, ofrecida en un hotel céntrico de Manhattan pocas horas antes de su concierto en el Madison Square Garden, Iglesias dijo además que no

tiene la mayor intención de volver a casarse y mucho menos con su ex esposa Isabel Preiser.

"Me siento perfectamente", dijo el cantante a la Associated Press. "Sólo tuve una depresión que me duró algún tiempo—bueno, un año para ser preciso—pero por lo demás estoy perfectamente bien de salud".

En varias publicaciones se había afirmado que Iglesias sufría de dolencias de



FOTOGRAFIA TITANIC. Washington, agosto 2. El vehículo robot "Jason Jr." sale del submarino "Alvin", en la cubierta del Titanic y comienza a fotografiar los restos del Transatlántico, que se hundió en 1912. (Reuter).

—Favor pase a la página 37.

—Favor pase a la página 13.